

Secretario de Hacienda defendió ante diputados crecimiento del PIB para 2025

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- El secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, compareció ayer ante el Pleno de la **Cámara de Diputados** donde defendió el crecimiento del Producto Interno Bruto entre el dos y el tres por ciento, argumentó que es una previsión responsable que considera la disciplina del consumo, la inversión y la exportación. El Secretario de Hacienda advirtió que México no está exento de sufrir choques externos por el entorno internacional, los cuales no están considerados en las proyecciones macroeconómicas.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9042?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9042&authkey=!AAwOsNDdluT4V90&ithint=video&e=kbMeo3>